

# 剣一筋！剣道を通し心技体！



Vol.12

～町民インタビュー～

## 武豊とわたし

### 武豊剣友会とは。

昭和53年に発足しました。仲間たちと剣道を通して、心、技、体を学びながら人間形成を目的に切磋琢磨するために立ち上げました。子どもたちには「明るく元気に、礼儀正しく」をモットーに45年間代表として指導しています。

毎週火曜日と金曜日、午後7時から9時半まで、武豊中学校と衣浦小学校体育館で稽古に励んでいます。

### 子どもたちへの思いは。

子どもたちが可愛くて仕方がありません。いずれ立派な人間に、そして立派な剣道の指導者になってほしいです。小さい頃から指導した教え子が、現在は子どもたちの指導者として会に参加してくれていることが嬉しいです。

### 今後の活動は。

剣道の指導者として活動を続けていきたいです。

スポーツの多様化や少子化により、富貴中学校の剣道部が廃部となり、武豊町では剣友会が唯一の剣道クラブとなってしまいました。

武豊町剣友会剣道部は年齢、男女問わずどなたでも入会

できます。メンバーには80歳の方もみえ、年齢に応じて生涯剣道として無理なくできます。

一度、剣（竹刀）を持って振ってみてください

かつての教え子で、現在指導者をしている

ちくき けんさく  
千種 健策さん

「昔は、とても怖かったです。怖くて、怖くて。  
今はとても優しいです。」

## —— 興梠 美津明さん Korogi Mitsuaki

熊本県生まれ。70歳  
剣道歴55年 教士7段 武豊剣友会会長  
尾南剣道連盟常任理事  
18歳で熊本県から武豊町へ

